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Antrag: Sofortprogramm, um die Aufenthaltsqualität im Kurpark kurzfristig zu erhöhen 
 
Die SPD-Fraktion im Rat der Kreisstadt Unna beantragt, einmalig Mittel für ein „Sofortprogramm 
Kurpark“ im Wege kurzfristiger Verbesserungsmaßnahmen in den Haushalt 2021 der Kreisstadt Unna 
einzustellen. 

Hierzu zählen: 
1) die Schaffung/Erneuerung von Sitzgelegenheiten 
2) die Aufstellung weiterer Abfallbehälter bzw. Erneuerung bestehender Abfalleimer 
3) die Instandsetzung von Informations- und Hinweistafeln 
4) ein Sicherheitskonzept  
5) die Verbesserung der Pflegesituation sowie 
6) Neupflanzung von Bäumen 

 
 
Begründung  
Der Kurpark ist die zentral gelegene „grüne Lunge“ für Unna. Er steht für Lebensqualität nicht nur in 
Königsborn. Im Wege einer Begehung haben Mitglieder des SPD-Ortsvereins Königsborn/Alte Heide 
Bereiche identifiziert, in denen diverse Mängel festzustellen sind: So fehlen teilweise Mülleimer in 
der Nähe von Sitzgelegenheiten oder sind beschädigt. Gleiches gilt für einige Bänke und 
Sitzgelegenheiten, bei denen nur noch die Sockel vorzufinden sind oder erhebliche Beschädigungen 
vorliegen. Ähnliches gilt für verschiedene Hinweisschilder und Informationstafeln, die aufgrund von 
Beschädigungen, Vandalismus etc. kaum noch zu entziffern sind. Zudem wird die Verwaltung 
beauftragt, ein Sicherheitskonzept für den Kurpark zu erarbeiten, in dem festgehalten wird, wie 
häufigem Vandalismus und Beschädigungen begegnet werden kann. Außerdem kann an wenigen 
Stellen die Pflegesituation zumindest einmalig verbessert werden. Außerdem könnten kaum 
genutzte Freiflächen im Bereich des Kurparks für die Neupflanzung von Bäumen genutzt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Sebastian Laaser 
Fraktionsvorsitzender 


